

► **Sion** a été le cortège le plus **suivi**

► **Moitié** moins de spectateurs à Monthey

► Plus de trois tonnes de **confettis** à Martigny-Bourg

LES CORTÈGES

FIDÈLES À LA POSTE

Enseignants et élèves du Vieux Collège de Monthey ont mis le paquet pour reproduire un office de poste grandeur nature.



SIERRE Dans la Cité du Soleil, les enfants ne sont pas seulement spectateurs mais aussi les héros du cortège.



SION Le sac en plastique fait partie des accessoires à ne pas oublier pour carnaval.

SION Les nombreux canons à confettis du cortège séduisois ont noyé les spectateurs.



LES CHARS



MONTHEY La Vièze avait failli déborder au mois de mai. Dimanche, les pompiers étaient prêts à intervenir.



SIERRE La sirène est passée entre les gouttes samedi.

SAINT-MAURICE On a retrouvé Monsieur Loyal dans les rues de Las Agaunas...